



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 16, am 29.01.2024 von 16:08 bis 18:30 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: Alle + 1x Sekretariat

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 15 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Das Protokoll ist angenommen.

TOP Berichte

- LAK Referat Lehramt

Die Position ist nun von einer Person von der PH Schwäbisch Gmünd besetzt.

- ISP Infoveranstaltung

Die Verfasste Studierendenschaft wurde eingeladen, an dieser Veranstaltung teilzunehmen. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird daran teilnehmen und dort unter anderem die Beratungsmöglichkeiten und Möglichkeit der Fahrtkostenerstattung vorstellen.

- FZS

Es kam ein Informationsschreiben des FZS worin unter anderem ein Rückblick des letzten Jahres und ein Ausblick für dieses Jahr gegeben wurde. Auch wurden Termine für die nächsten Mitgliedsversammlungen und andere Workshops genannt.

- Jour fixes

Der Vorstand hat sich mit Frau Stemmann (Gleichstellungsbeauftragte) getroffen und diverse Themen besprochen.

- Genderneutrale Toiletten: In jedem Gebäude soll eine Toilette zu einer genderneutralen Toilette umgewandelt werden.
- Periodenprodukte: Das SWFR soll diesbezüglich angefragt werden.
- Kummerkasten: Die Frage kam auf ob die Formulare auch als Onlineformular eingereicht werden können, damit dies wirklich anonym stattfinden kann. Es besteht die Möglichkeit, das Formular in den physischen Briefkasten der PH zu werfen, ohne einen Namen anzugeben. Es wird kein Onlineformular geben.
- Gegen rechts: Es wurde angesprochen, ob sie die PH gegen rechte Positionierungen äußern soll. Dies wird mit dem Rektor besprochen.
- PH Website: Die Website der PH soll auf einheitliches Gendern geprüft werden.
- Neue Website: Die Stabstelle für Gleichstellung soll eine neue Website erhalten.
- Raumbuchung der PH für die Erstiwoche: Räume können jetzt gebucht werden, damit dies mit der alten Sekretärin stattfinden kann. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird sich diesbezüglich mit Frau Hügele in Verbindung setzen.

- Herr Brunners Nachfolgerin ist Frau Zaki. Im neuen Semester soll ein Treffen mit ihr und Mitgliedern der Exekutive stattfinden. Der Sprecher für Hochschule und Studium und der Vorstand werden an einem solchen Termin teilnehmen.
- Name von genderneutralen Toiletten: Es kam die Frage auf die geschlechtsneutralen Toiletten genannt werden sollen. Möglichkeiten wären bspw. Toilette für alle oder genderneutrale Toiletten.
- Mehr Aufenthaltsorte: Vor der Mensa sollen mehr Sitzmöglichkeiten geschaffen werden. Zusätzlich soll ein grünes Klassenzimmer geschaffen werden, welches von Studierenden genutzt werden kann, wenn dort keine Seminare stattfinden.
- Positionierung gegen rechts: Das Rektorat wird gemeinsam entscheiden, ob es eine solche Positionierung geben wird.

- WhatsApp-Community Channel Rückmeldung

Ein WhatsApp-Community Channel ist aus rechtlichen Gründen ist nicht möglich. Ein Newsletter über Horde sei ausreichend.

-Blutspende-Marathon

Der Vorschlag eines Blutspende-Marathons wird begrüßt. Starttermin könnte der 14.04 sein. Werbematerial in Form von Flyern und Plakaten bzw. Designs werden zur Verfügung gestellt.

Die Studierenden sollen beim Blutspenden angeben, dass sie am Marathon teilnehmen wollen, damit die Spende gezahlt wird. Es können auch Personen, die nicht an der PH studieren, am Blutspendenmarathon teilnehmen.

Das Preisgeld wird von der Verfassten Studierendenschaft verwaltet.

TOP Anträge

Antrag Periodenprodukte 250€

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Der Antrag ist angenommen.

TOP Mails

- VS Workshop

Zur Kenntnis genommen.

- fzs Mitgliederversammlung Erfurt

Dies wird in den StuRa getragen.

TOP Nutzordnung und Allg. Bedingungen Pavillon I

- Die Sprecherin für politische Bildung und ein Vorstand haben eine neue Nutzungsordnung erstellt. Dies umfasst unter anderem die generelle Nutzung der Räumlichkeiten und eine Putzordnung. Diese soll gemeinsam mit dem Formular *Allgemeine Bedingungen zur Vergabe* bei der Schlüsselübergabe übergeben und unterschrieben werden. Ein erster Entwurf dieser Nutzungsordnung wird vorgestellt und gemeinsam angepasst.

Eine überarbeitete Version wird in der nächsten Sitzung vorgestellt.

Eine Pause wird eingelegt. Die Sitzung geht um 17:48 Uhr weiter.

TOP Sonstiges

- Geschenk Hasso

Die Sprecherin für politische Bildung und ein Vorstand wird Hasso ansprechen und ihn nach seiner KuCa-Geschichte fragen. Diese soll festgehalten und als Abschiedsgeschenk an Hasso übergeben werden. Zusätzlich soll ein Bild mit Hasso, der Exekutive und weiteren Arbeitsgruppen und Referaten gemacht und beigelegt

werden.

- KuCa Vermietung vergangenes Wochenende

Es wird berichtet, dass das KuCa nach dem Wochenende nicht ordentlich hinterlassen wurde. Es wird sich darüber ausgetauscht, wie weiter vorgegangen werden soll.

Soll die Kautions- und der Dauerschlüssel vom Spielreferat eingezogen werden?

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 3

Soll die Kautions- und der Dauerschlüssel vom Kulturreferat eingezogen werden?

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4

Die Kautions- und der Dauerschlüssel werden sowohl vom Spielreferat als auch vom Kulturreferat eingezogen werden. Das Sekretariat wird dies den Referaten zurückmelden.

- KuCa Stellungsplan

Die Möbel im KuCa sollen umgestellt werden, damit der Notausgang frei bleibt. Dafür werden Mitglieder nach der Sitzung die Möbel verschieben.

- Erstattung Praxissemester

Der Sprecher für Hochschule und Studium hat sich mit den Fachschaften der Kindheitspädagogik und der Erziehungswissenschaften ausgetauscht, ob das Praxissemester aus ihrer Sicht entlohnt werden soll. Die Fachschaft Kindheitspädagogik hat sich zurückgemeldet. Generell ist eine Entlohnung nicht vorgesehen, ist jedoch gewünscht.

- neuer Name für die Veranstaltung zur studentischen Mitbestimmung

Name: VS Kennenlern-Kneipe - Wie kann ich mich engagieren?

- Lehre und Studium Senatsausschuss

Der Sprecher für Hochschule und Studium wurde gefragt, ob es Themen gibt, die bei der Senatssitzung von Lehre und Studium angesprochen werden sollen. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird Rückmeldung geben.

Die Sitzung ist um 18:30 Uhr beendet.